



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

“Servicio de Tutorías y Asesorías del Programa Integral de Tutorías y Trayectorias Académicas (PITTA)”

La Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ), por conducto de la Dirección General de Innovación Educativa, con domicilio en Av. Plutarco Elías Calles, número 1210, colonia Fovissste Chamizal, C.P. 32310 en Ciudad Juárez, Chihuahua; es la responsable del tratamiento de sus datos personales, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en el artículo 67º de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua.

Para cualquier duda relacionada con el presente Aviso de Privacidad, podrá comunicarse al teléfono 656 88 2100 extensiones 8949 y 8749, al correo institucional: pitta@uacj.mx o mediante una solicitud de información a través de la Plataforma Nacional de Transparencia en: <https://www.plataformadetransparencia.org.mx>

Al respecto le informamos lo siguiente:

¿Para qué fines utilizaremos sus datos personales?

Los datos personales que recabamos de usted en la Dirección General de Innovación Educativa de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, los utilizaremos para la siguiente finalidad:

Son requisitos indispensables para:

- Identificar los motivos (académicos, personales, profesionales) por los cuales se atiende y brinda atención a estudiantes.
- Conocer el tipo de atención brindada por tutores (as) e identificar áreas a reforzar en su formación.
- Mejorar los procesos de atención al estudiantado por parte de docentes tutores (as) adscritos al Programa Integral de Tutorías y Trayectorias Académicas (PITTA).

Asimismo, los datos personales que se recaben serán integrados a un expediente electrónico, y los expedientes físicos, se encontrarán bajo el resguardo de la Dirección General de Innovación Educativa.

¿Qué datos personales utilizaremos para estos fines?

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, utilizaremos los siguientes datos personales: Los datos personales contenidos en el sistema de registro de tutorías y asesorías son de tipo:

Identificativos. - Nombre y número de empleado/matrícula de tutores (as) y de estudiantes. Y, de estos últimos, además: correo electrónico institucional.

Académicos. - Ya que, en la información del estudiante, contiene información de su trayectoria educativa: materias que cursa, horarios, créditos cursados, nivel en el que se encuentra, programa educativo, tipo de beca recibida, horas de servicio social acreditadas y por acreditar, materias cursadas y por cursar, así como aprobadas y no aprobadas. Y, en el tutor (a): tipo de contratación, departamento de adscripción, nivel en el que imparte la tutoría.

Datos electrónicos. - En el caso de ambos tutores y estudiantes, el correo electrónico institucional.

Fundamento Legal.

De conformidad con el artículo 27º Reglamento General de Administración de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, así como el artículo 8º del Estatuto del Personal Académico de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.

¿Qué tratamiento daremos a sus Datos Personales?

El tratamiento se realiza con base en lo dispuesto por los artículos 6º inciso A y 16º segundo párrafo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, artículo 51º de la Ley General de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados, artículos 3º, 5º, 16º, 17º, 18º, 19º y 20º de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua.

¿Cuánto tiempo tendrán mis datos personales?

De conformidad a los artículos 68º y 69º de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua, no deberán conservarse más allá del plazo necesario para el cumplimiento de la finalidad que justifique su tratamiento.

Transferencias

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllos supuestos contemplados en los artículos 22º, 66º fracción III y 70º de la Ley General de Protección de Datos Personales, así como 94º y 98º de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Chihuahua, en los cuales no se requiera su consentimiento.

Negativa al tratamiento y transferencia

En cualquier momento usted podrá manifestar la negativa al tratamiento y transferencia de sus datos personales, únicamente respecto de aquellos tratamientos que no sean indispensables para la prestación del Servicio de Tutorías y Asesorías del PITTA; para tales efectos se pone su disposición la cuenta electrónica institucional datospersonales@uacj.mx

¿Cómo puede acceder, rectificar o cancelar sus datos personales, u oponerse a su uso?

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO y portabilidad, usted deberá presentar la solicitud respectiva en la Unidad de Transparencia de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, o

por medio de la Plataforma Nacional de Transparencia <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/web/guest/ultimo>.

Para conocer el procedimiento y requisitos para el ejercicio de los derechos ARCO y de portabilidad, usted podrá llamar al siguiente número de teléfono (656) 6882100 extensión 2284; o ingresar a nuestro sitio de Internet: <https://www.uacj.mx/transparencia/Formatos.html>, o bien ponerse en contacto con nuestra Unidad de Transparencia Universitaria, que dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de estos derechos, y atenderá cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de su información. Los datos de contacto son: Av. Plutarco Elías Calles, número 1210, col. FOVISSSTE Chamizal, C.P. 32310, Ciudad Juárez, Chihuahua., correo electrónico: datospersonales@uacj.mx, o si desea, mediante una solicitud de información ingresando al sitio <https://www.plataformadetransparencia.org.mx>.

Así mismo se le informa que su solicitud deberá contener los siguientes requisitos:

- I. Nombre del titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones.
- II. Los documentos que acrediten la identidad del titular, o en su caso la personalidad de su representante.
- III. De ser posible, el área que lleva a cabo el tratamiento de datos personales.
- IV. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los cuales se pretende ejercer alguno de los Derechos ARCO y de portabilidad.
- V. La descripción del Derecho ARCO y de portabilidad que se pretende ejercer, o bien lo que solicita el titular.
- VI. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales, en su caso.
- VII. Los datos personales podrán ser reproducidos de manera física o electrónica, y enviados por medio de correo certificado con acuse de recibo en su caso.

Una vez presentada su solicitud la Unidad de Transparencia Universitaria cuenta con un término de 20 días hábiles para dar respuesta, mismo que podrá ser ampliado de manera justificada por un periodo de 10 días hábiles, una vez otorgada la respuesta y de resultar procedente el responsable cuenta con 15 días hábiles para hacer efectivo el derecho. En caso de falta de respuesta o inconformidad con la misma usted cuenta con la posibilidad de interponer un Recurso de Revisión ante el Instituto Chihuahuense para la Transparencia y Acceso a la Información Pública, o bien ante la Unidad de Transparencia de la UACJ, dentro de los 15 días hábiles posteriores a la respuesta o el vencimiento del término para otorgar la misma. La Unidad de Transparencia de esta institución educativa se ubica en Av. Plutarco Elías Calles, número 1210, colonia Fovissste Chamizal, C.P. 32310 en Ciudad Juárez, Chihuahua; teléfono 6566882284, extensiones 2684 y 2784, correo electrónico datospersonales@uacj.mx

¿Qué pasa si usted solicita su cancelación, o se opone al tratamiento de estos?

Usted puede hacer valer su derecho de cancelación de sus datos personales, u oponerse a su tratamiento. Sin embargo, es importante que tenga en cuenta que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir el uso de forma inmediata, ya que es posible que por alguna obligación legal requiramos seguir tratando sus datos personales. Asimismo, usted deberá

considerar que, para ciertos fines, la falta de su consentimiento implicará que no le podamos seguir prestando el servicio que nos solicitó, o la conclusión de su relación con nosotros.

Consulta, cambios y actualizaciones al Aviso de Privacidad:

El presente Aviso de Privacidad puede consultarse, cambiar o actualizarse periódicamente; por lo que se solicita su constante consulta o revisión en esta dirección electrónica: <https://www.uacj.mx> estar al tanto del contenido y/o de la última versión que rige el tratamiento de tus datos personales. No obstante, las modificaciones que se realicen al Aviso de Privacidad en todo momento deberán observar la legislación aplicable.

Fecha de elaboración: 01/01/2023

Fecha de Actualización: 29/01/2026